



Confirman que hay veracruzanos muertos en tráiler hallado en Texas

Los migrantes mexicanos que murieron esta semana tras ser abandonados en un tráiler en San Antonio, Texas, Estados Unidos, provenían de ocho entidades federativas, entre ellas Veracruz informó el cónsul de México en esa ciudad, Rubén Minutti. En conferencia de prensa, el diplomático dijo que esas entidades son Guanajuato, Veracruz, Oaxaca, Estado de México, Zacatecas, Querétaro, Morelos y Ciudad de México.

<https://www.eldictamen.mx/noticias-de-veracruz/estatal/confirman-que-hay-veracruzanos-muertos-en-trailer-hallado-en-texas/>